



Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirks am 11.07.2019

Betreff

Glasfaser weiterbauen für alle Berg-am-Laimer und Truderinger

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Stadtwerke sollen umgehend mit den Vorplanungen für die 3. Ausbaustufe starten. In der aktuell laufenden 2. Ausbaustufe werden nur etwa 70% der Münchner Haushalte erschlossen. Für die restlichen 30% gibt es aktuell keinen Ausbau-Horizont.

Im Münchner Osten ist das der Bereich von der St.-Veit-Straße bis zur Stadtgrenze in Haar.

Stattdessen verzetteln sich Stadtwerke und deren Tochter M-net bei Glasfaserprojekten in ganz Bayern (z. B. ganz aktuell in Oberottmarshausen und Kleinaitingen - zwischen Augsburg und Landsberg) und versenken nebenbei in Cham in der Oberpfalz schnell mal 30 Millionen Euro, weil sie ein völlig falsch kalkuliertes Angebot abgegeben haben und den Auftrag aber nicht ausführen konnten.